
Floridia.  Il  sindaco
Scalorino  a  brutto  muso
contro il deputato Gennuso
Botta  e  risposta  tra  il  deputato  regionale  Gennuso  e  il
sindaco di Floridia, Orazio Scalorino. Quest’ultimo era stato
duramente attaccato dal parlamentare di Rosolini. “Ricordo a
lui ed ai suoi amici di Floridia che hanno la maggioranza in
Consiglio  Comunale  e  quindi  invece  di  chiedere  le  mie
dimissioni,  farebbero  prima  a  concordare  una  mozione  di
sfiducia contro di me”, scrive nella sua replica Scalorino.
“Risulta offensivo per tutta la città di Floridia e per i
cittadini floridiani che un rosolinese, del quale non sappiamo
nulla in merito alla sua attività parlamentare, dica ciò che
deve  essere  fatto  a  Floridia.  Con  arroganza  pretende  di
giudicare il sottoscritto ed i miei assessori: di una cosa
sono certo, se Gennuso si scaglia con tanta veemenza contro di
me, vuol dire che sono nel giusto visto che rappresentiamo due
modi diversi e opposti di intendere e fare la politica, visto
che io rappresento una generazione politica che non vuole
avere nulla a che fare con chi ancora pensa che un sindaco,
eletto  direttamente  dai  suoi  cittadini,  debba  avere  dei
deputati di riferimento”.
A sostegno del sindaco Scalorino diversi esponenti del suo
partito, all’Ars come in parlamento. Difendono l’operato del
primo cittadino i deputati regionali Marika Cirone Di Marco e
Bruno Marziano e la parlamentare del Pd, Sofia Amoddio, tutti
concordi nel sostenere che la giunta Scalorino si sia distinta
per  azioni  amministrative  concrete,  nonostante  diverse
problematiche.  Un  “contrattacco”  all’indirizzo  di  Gennuso,
accusato di “attacchi privi di fondamento”.
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Si presenta anche a Siracusa
"Noi con Salvini", evoluzione
della Lega nel Sud
E anche a Siracusa arriva il momento dello sbarco di “Noi con
Salvini Sicilia”, con in testa l’onorevole Angelo Attaguile.
Sabato 24, alle 16, nei locali del Grande Albergo Alfeo si
terrà il primo incontro, esteso anche ai simpatizzanti della
provincia di Ragusa.
Una riunione aperta, a cui sono stati invitati pare diversi
amministratori  della  provincia,  per  presentare  idee  e
programmi per la Sicilia e gettare le basi per organizzare il
movimento in preparazione dei primi appuntamenti elettorali
nella regione.

Noto.  Rizza  coordinatore
cittadino  del  Nuovo  Centro
Destra
E’ Arturo Rizza, noto medico, il primo coordinatore cittadino
del Nuovo Centro Destra a Noto. A darne notizia, il deputato
regionale  Vincenzo  Vinciullo.  Il  prossimo  passaggio  da
compiere  sarà  la  composizione  del  direttivo,  con  la
conseguente distribuzione degli incarichi interni alla forza
politica locale. A scegliere Rizza, i presidenti dei circoli ,
convinti della necessità di strutturare meglio il Ncd netino.
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Saranno  anche  composte  due  commissione  che  si  occuperanno
dell’elaborazione di un programma per le prossime elezioni
comunali e di individuare gli eventuali nominativi da inserire
in una lista con cui affrontare la competizione elettorale.
“Senza voler sembrare saccente- spiega Vinciullo-sono convinto
che anche gli altri partiti e movimento dovrebbero eleggere o
nominare i propri rappresentanti istituzinoali, così da avere
riferimenti  nell’ambito  di  eventuali  incontri
politici”.Vinciullo  è  convinto  che  Rizza  “per  il  bagaglio
politico e culturale che rappresenta, per la capacità e la
saggezza che lo ha sempre contraddistinto, saprà dare nuovo
impulso al Nuovo Centro Destra e, nello stesso tempo, saprà
svolgere un ruolo di collegamento importante con movimenti e
partiti politici e rappresentanti a vario titolo della città”.

Sortino.  Il  vicesindaco
Parlato  aderisce  a  Sicilia
Democratica
Il  vice-sindaco  di  Sortino,  Vincenzo  Parlato  aderisce  a
Sicilia Democratica. E altri consiglieri comunali sarebbero
pronti a seguire Parlato.
“Sono davvero contento dell’adesione al nostro progetto di
Vincenzo Parlato – dichiara il leader di Sicilia Democratica,
Lino Leanza – conosco e apprezzo da tempo le sue indiscusse
capacità di amministratore sempre vicino ai problemi della
gente. Puntiamo a far diventare Sicilia Democratica anche in
provincia di Siracusa, come sta già accadendo nel resto della
regione,  riferimento  serio  e  credibile  di  quanti  vogliono
impegnarsi per il bene comune”.
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Augusta.  Verso  le
amministrative,  Coltraro
lancia un laboratorio di idee
Un laboratorio di idee per “formulare proposte iniziative e
innovative per un proficuo sviluppo del territorio”. Così il
deputato  regionale  Giambattista  Coltraro  presenta  “Cambiamo
insieme Augusta”, il nuovo progetto lanciato anche in vista
delle  elezioni  amministrative  nel  comune  della  zona
industriale.  Coltraro  ha  riunito  gli  aderenti  al  circolo
locale di Augusta del movimento “Sviluppo Autonomia Lavoro”
(Sal), di cui è presidente, per pianificare i prossimi passi
da  compiere  in  attesa  dell’appuntamento  elettorale.  Un
incontro  per  individuare  un  programma  politico  condiviso,
partendo dalle principali tematiche del territorio, dalle sue
potenzialità e dai progetti di rilancio.

Priolo.  Rimpasto  giunta
Rizza,  giurano  i  tre  nuovi
assessori
Rimpasto  in  seno  alla  giunta  comunale  retta  da  Antonello
Rizza. Tre i nuovi ingressi ufficializzati questa mattina con
il giuramento dei tre nuovi assessori che sostituiscono, da
oggi,  gli  uscenti  Fabio  Castrogiovanni,  Paola  Catanzaro  e
Luciano Di Mauro. Dell’esecutivo fanno parte, al loro posto,
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Santo  Gozzo  (Forza  per  Priolo),  Alessandro  Vutera  Cuda
(Orgoglio Priolese) e Paola Gervasi (Priolo Città Futura). A
Gozzo  sono  stati  affidati  i  Lavori  pubblici,  la
Riqualificazione  urbana,  lo  Sviluppo  Economico  e  Attività
produttive  e  la  delega  all’Urbanistica.  Vutera  Cuda  si
occuperà  di  sport,  turismo,  spettacolo  e  sanità;  Gervasi
guida,  infine,  le  rubriche  di  Beni  culturali,  Pubblica
istruzione,  Biblioteca,  Politiche  del  lavoro  e  Pari
opportunità.“Ripartiamo con nuova energia ed immutata voglia
di fare – commenta il sindaco Rizza – sono tanti gli impegni
che attendono l’amministrazione nell’anno in corso ed avere
effettuato il rimpasto tempestivamente, quando l’attività del
2015 è all’inizio della programmazione, ci consente tenere il
passo, con una maggioranza ben salda, senza tempi morti.. Come
abbiamo sempre fatto”.

Floridia.  "Scalorino  si
sottrae  al  confronto",
J'accuse di Gennuso
“Se  il  sindaco  di  Floridia  è  stressato,  può  sempre
dimettersi”. Duro il commento del deputato regionale Pippo
Gennuso, che punta l’indice contro Orazio Scalorino, a cui
contesta “le assenze in consiglio comunale. Si sottrae al
dibattito  democratico-  tuona  il  parlamentare  dell’Ars-  La
barriera protettiva che il Pd gli ha eretto intorno non serve
a  risolvere  i  problemi”.  A  Scalorino  Gennuso  contesta  un
comportamento “da podestà. Non si può pensare di assumere
decisioni in solitudine, affiancato- dice ancora il deputato
regionale- da una giunta senza voce in capitolo”.
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Siracusa.  Mercati  cittadini,
il  neo  assessore  Gasbarro
annuncia verifiche su posti e
abusivi
Partirà  con  la  verifica  dei  posti  assegnati  nei  mercati
cittadini  (e  il  conseguente  contrasto  all’abusivismo)
l’attività del nuovo assessore alle Attività produttive di
Siracusa, Teresa Gasbarro. La componente della giunta Garozzo
ha  avviato  i  primi  sopralluoghi,  partendo  dal  mercatino
multietnico. Per i prossimi giorni, previsto un incontro con i
rappresentanti  delle  associazioni  di  categoria.  Tra  le
priorità  da  affrontare  subito,  Gasbarro  inserisce  il  Puc
(piano  urbano  commerciale),  da  redigere  al  piu’  presto.
L’assessore conferma anche l’intenzione di pubblicare un nuovo
bando per l’assegnazione degli orti sociali.

Pachino. Patto di stabilità,
il  Comune  migliora
l'obiettivo  programmatico
annuale
“Il comune di Pachino ha raggiunto l’obiettivo programmatico
annuale: il saldo finanziario è superiore a 1 milione 505 mila
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euro, stabilito dalla legge”. Lo dichiara il sindaco, Roberto
Bruno,  il  quale  sta  continuando  l’opera  di  risanamento
economico e finanziario dell’ente municipale, sull’orlo del
dissesto sino alla primavera dello scorso anno. “Non solo – ha
spiegato il vicesindaco, Andrea Rabito, assessore al Bilancio,
tributi  e  finanze  –  l’obiettivo  programmatico  annuale  che
l’ente doveva raggiungere per il 2014 in termini di differenza
tra entrate e uscite di competenza mista è stato raggiunto, ma
lo abbiamo migliorato di 108 mila euro. Infatti l’ente rientra
nel Patto di stabilità raggiungendo un saldo finanziario pari
a 1 milione 613 mila, e cioè superiore all’obiettivo minimo
stabilito  dalla  legge  sulla  base  della  media  delle  spese
correnti per gli anni 2009, 2010 e 2011. Obiettivi prefissati
dal ministero dell’Economia”. Rispettato il Patto, insomma, il
Comune scongiura il rischio di essere colpito dalle sanzioni
statali previste dalla legge. Senza contare poi “che lo stato
–  continua  il  primo  cittadino  –  avrebbe  ridotto  i
trasferimenti  all’ente”.

Siracusa.  La  consigliera
Princiotta:  "Nessun
allontanamento  dal  Pd  e
dall'area Zappulla"
“E’ completamente falso che sono uscita dal Pd allontanandomi
da Pippo Zappulla”. Lo afferma la consigliera comunale del Pd,
Simona  Princiotta,  la  quale  precisa:  “A  causa  del
provvedimento  illegittimo  che  non  mi  vede  riconosciuta  da
Pappalardo  come  componente  del  gruppo,  sto  valutando  di
arginare  i  danni,  vagliando  la  possibilità  di  aderire  al
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gruppo misto per continuare il mio lavoro in aula. Una scelta,
la  mia,  che  non  sarebbe  assolutamente  politica  ma  solo
tecnica”. La Princiotta continua: “Se prenderò parte al nuovo
gruppo misto, formato da Sorbello e Firenze, lo farò fino a
quando  la  commissione  provinciale  di  garanzia  non  si
pronuncerà sul ricorso fatto e non annullerà l’abuso fatto da
Pappalardo. Per quanto mi riguarda – conclude la Princiotta –
la mia scelta tecnica, e non politica, non mi vede e non mi
vedrà mai lontana dal Pd e in particolare dall’area Zappulla”.


